



Visita institucional

## Las Cortes Generales y las Cortes Valencianas conocen la nueva terminal del Aeropuerto de Alicante

- Senadores y diputados por Alicante de las Cortes Generales y diputados por Alicante de las Cortes Valencianas visitan las nuevas instalaciones

11 de febrero de 2010

Aena y el Aeropuerto de Alicante han mostrado, en una visita realizada esta mañana, las nuevas instalaciones aeroportuarias a los representantes de los alicantinos en las Cortes Generales y las Cortes Valencianas. El director del aeropuerto, Santiago Martínez-Cava, ha sido el encargado de explicar a los senadores y diputados asistentes, todos los detalles de la nueva terminal.

En estos momentos el Aeropuerto de Alicante se encuentra realizando las pruebas de explotación con figurantes, previas a la puesta en marcha de la nueva infraestructura. Asimismo se está llevando a cabo la denominada familiarización, que tiene por objeto que todo el personal del aeropuerto esté preparado para empezar a operar en las nuevas instalaciones.

La Nueva Área Terminal forma parte del Plan Levante (Alicante) impulsado por el Ministerio de Fomento a través de Aena para llevar a cabo una completa renovación y modernización de las infraestructuras aeroportuarias. El conjunto de las actuaciones del citado plan permitirán al Aeropuerto de Alicante duplicar su capacidad, ya que podrá atender a 20 millones de pasajeros al año.

-----